

Señor

La Corporacion Municipal de Comayagua celebra hoy con un paseo y un baile el aniversario del dia en que este pueblo dió su glorioso grito de Independencia; y deseosa de que la funcion tenga, en lo posible, el esplendor debido á su grande objeto, invita á U. para que se sirva dar á ella su asistencia, no dudando que lo hará con tanta satisfaccion cuanta debe abrigar hoy todo corazon comayagúense.

Comayagua Setiembre 29. de 1854.

La Corporacion Municipal.

Reunion en la Casa Consistorial
á las 3. de la tarde.-----